
  

   

1 学期の大きな行事であった運動会を終え、学級・学年・全校の絆が一段と深まりました。子供たちが力

いっぱい演技や競技に取り組む姿を見せることができた素晴らしい運動会となりました。 

新しい運動場で開催される記念すべき第 1 回目の運動会。計画・運営にあたり、多くの検討を重ねまし

た。コロナ対策や時間や人数制限等で御迷惑をお掛けすることも多々あったかと思いますが、御理解・御協

力、温かな御声援をありがとうございました。 
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前日のテント設営では、保

護者ボランティアや中学生

の皆さんが手伝ってくれま

した。作業を通して交流を深

める様子も見られました。片

付けも多くの方にお手伝い

いただきました。感謝いたし

ます。 
リレー等の競技では、練習の成

果を発揮したバトンパスや力強

い走りが見られました。 

各学年の躍動感ある演技は、応

援する子供たちを釘付けにしま

した。テントの中で動きを真似し

たり、一緒に掛け声を出したりす

る様子が見られました。 

保健委員会の皆さん

が、カードを示しながら

水分補給を呼び掛けた

り、三密対策を促したり

して自己管理を呼び掛け

ていました。また、スタ

ート合図をする係をはじ

め、着順判定、放送、得

点、用具等、高学年が中

心となって与えられた役

割を責任もって取り組む

姿が多く見られました。 



＜健康チェック表の一部変更について ＞ 

「健康チェック表」ですが、家族の健康状態を記入する欄を無くすこととしました。ただし、

今まで同様、家族に発熱や喉の痛み等の風症状がある場合は出席を控えていただく点は変更あ

りませんのでお間違えの無いようにお願いします。   

変更は、６月１７（金）に配布される「6 月・7 月健康チェック表(水泳参加確認表)」からと

なりますので御承知おきください。 

＜PTA 奉仕作業への参加(1・3・4 年)、ありがとうございました＞ 

普段、なかなか手が回らない部分の清掃をしていただきました。新しい校舎ですが、やはり、汚れやほこりは

想像以上にありました。作業を通じて、お子さんの様子を情報交換したり、知り合いになったりした方も多かっ

たのではないでしょうか。参加された皆さんのおかげで短時間で学校がきれいになりました。 

御協力ありがとうございました。 

 

＜ 交通安全リーダーと語る会 ＞ 
6 月 14 日（火）４・５・６年生の通学班リーダーが地区ごとに、

集団登校の様子や、危険個所、自分の班の良いところ、直したいとこ

ろ、自転車のマナー等について意見を交換し合いました。 

交通指導員や PTA 本部役員及び校外生活委員の方にも参加してい

ただく中、子供たちは積極的に自分の考えや意見を

出す様子が見られました。 

校 長 先 生 が 全 体 の 前 で 感 想 発 表 し て く れ る 人 を

募ったところ、多くの子が挙手をしました。北部っ

子 プ ラ イ ド を も っ た 頼 も し い リ ー ダ ー が 多 く 育 っ

ていることが伝わってきました。 

＜ お願い ～忘れ物について～ ＞  
下校後に水筒やノートを学校に忘れた子供たちが、放課後に取りに来ることがあります。その場

合、子供を独りで教室に行かせることはしないで、職員が付き添う対応をしています。しかし、放

課後は、会議や打合せ等を行っていることが多いため、忘れ物対応の度に、話し合いを中断する状

況が最近増えています。ついては、できる限り放課後の来校を無くし、翌日に担任に相談するよう

に御家庭でも声掛けをお願いします。  

また、お子さんが登校後に忘れ物をしたことに気付いた場合、学校に届けるか 

どうか判断に迷うことだと思います。届けていただければ、子供たちはピンチを 

切り抜けますが、「忘れ物をすると自分が困る」といった経験をしておかないと 

『忘れ物をしないようにしないといけないぞ』という責任感が芽生えません。  

弁当等の貸し借りでき ない必需品 等を忘れた 場合は届け て頂 かな いと大変なこ とに なるも のも

ありますが、教科書などは隣の席の子に見せてもらうなどして切り抜けられます。自分の困り感を

担任に相談する体験も必要です。 

見方を変えれば、忘れ物の体験は「子どもが成長するチャンス」でもあります。次はどうしたら

失敗しないで済むかを子供たち自身が考えたり、親子で話し合ったりしてみてください。  

また、市内の感染状況の変化を受け、同居家族に風邪症状が見られる場合でもお子さんに体調
不良が見られなければ、登校可能に対応を変更します。


